

L1 Bildung

Auch im Alter ist Weiterbildung empfehlenswert, nach dem Motto:

„Wer lange lernt, lernt immer mehr“

Also nicht stehen bleiben, weiter, weiter

Lernen ist ein lebenslanger Prozess. Nebst dem Inhalt eines Kurses geht es immer auch um den gesellschaftlichen Teil. Oder auch einer drohenden Vereinsamung entgegenzuwirken, wenn z.B. ein Partner oder Partnerin verstorben ist.

- [Senioren-Universität Schaffhausen](#)
- [Pro Senectute Schaffhausen](#)
- [Klubschule Migros Schaffhausen](#)